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10 ДЕКАБРЯ Ханты-Мансийский автономный округ отме-
тил 94-летие со дня своего образования. Торжественные ме-
роприятия состоялись в Ханты-Мансийске с участием губер-
натора региона Руслана Кухарука. От первых лиц в адрес югор-
чан поступали поздравительные письма и теплые слова. Среди
гостей и участников событий на различных праздничных пло-
щадках были представители и нашего города.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ ЮГОРЧАНАМ
Руслан Кухарук в своем приветственном слове на офици-

альном торжественном мероприятии подчеркнул, что День об-
разования округа - это возможность поблагодарить всех пер-
вопроходцев, которые стояли у истоков освоения региона, и
тех, кто сегодня помогает Югре жить и развиваться.

"Мы гордимся, что живем в одном их самых динамично раз-
вивающихся регионов нашей страны, а впереди у нас много
интересных планов. Югорчане - люди с открытым сердцем,
щедрой душой, но очень мужественным характером. Их идеи
обращены в будущее. Это главное подтверждение того, что наш
регион и дальше будет развиваться. Он будет, как и всегда,
опорой для развития экономики, безопасности и суверенитета
всего нашего государства. Будет - об этом мы говорим уверен-
но, потому что так считают его жители. В наших руках могуще-
ство и мощь природы, наследие, которое нам передали преды-
дущие поколения. Продолжим дело поколения победителей,
дело первопроходцев. У Югры сильное и мощное будущее, как и
у нашей страны", - сказал Руслан Николаевич.

С Днем образования Ханты-Мансийского автономного ок-
руга югорчан поздравила и председатель Совета Федерации
Федерального Собрания Российской Федерации Валентина
Матвиенко. "Югорская земля с ее колоссальными запасами
ценных ресурсов - один из столпов экономического благополу-
чия нашей страны. Здесь уважают и ценят труд, гордятся успе-
хами и профессиональными достижениями своих земляков, тех,
кто закладывал основы отечественной нефтегазовой отрасли и
сегодня продолжает делать все возможное для развития и про-
цветания России", - говорится в поздравительном послании
Валентины Матвиенко.

"Округ активно растёт, строится жильё и инфраструктура,
развивается наука, технологии и промышленность. Отдельно
хочу отметить успехи региона в добровольческой деятельнос-
ти. Югра сегодня - один из самых сильных центров волонтёр-
ства, особенно весомы наработки югорских общественников в
поддержке СВО. Всё, чем гордится сегодня регион, - это ре-
зультат вашего труда! Спасибо за любовь и верность родной
земле", - написал в своем поздравлении полномочный пред-
ставитель президента Российской Федерации в Уральском фе-
деральном округе Артем Жога.

Губернатор Тюменской области Александр Моор в видео-
обращении к жителям округа обратил внимание, что Тюмень и
Югра на протяжении многих лет идут одним путем развития и

День Югры - наш общий праздник
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созидания. "Тюменская область и Югра - добрые соседи и парт-
неры. Мы и сегодня реализуем совместные проекты, развиваем
экономику и социальную сферу. Тюменцы и югорчане в одном
строю, плечом к плечу отстаивают интересы и честь нашей стра-
ны, мужественно сражаются за мир для будущих поколений. Я
часто бываю на гостеприимной югорской земле, всегда с удо-
вольствием общаюсь с вами, жителями Югры, и каждый раз
убеждаюсь, что здесь живут сильные, неравнодушные и целеус-
тремленные люди. Люди, которые своим трудом, талантом и энер-
гией приумножают победы и достижения Югры и России", - ска-
зал Александр Моор.

Поздравление в адрес югорчан направил и почетный граж-
данин Ханты-Мансийского автономного округа Александр Фи-
липенко: "Сегодня Югра имеет всё или почти всё для дальней-
шего развития, решения главных задач - роста экономики и её
эффективности, повышения качества жизни, сосредоточив в этой
сфере усилия всех участников сложного процесса для решения
их интересов. Убеждён, что 95-летний, а тем более 100-летний
юбилей Югра встретит новыми достижениями и успехами, а
югорчане - с хорошим настроением".

СДЕЛАНО В ЮГРЕ!
С 8 по 10 ноября в Ханты-Мансийске в рамках праздничных

мероприятий прошла выставка-ярмарка "Товары земли Югорс-
кой". Она проводится с 1995 года и с каждым разом становится
все масштабнее. На этот раз товаропроизводители представи-
ли свои товары от пищевой продукции до сувениров и традици-
онных ремесленных изделий. Значительная часть продукции от-
мечена знаком "Сделано в Югре!".

Это один из масштабных проектов для демонстрации реги-
ональных товаров и услуг. В ярмарке приняли участие более
двухсот предприятий малого и среднего бизнеса автономного
округа. Среди них и два мегионских товаропроизводителя. Это
глава личного подсобного хозяйства "Мёд и продукция пчело-
водства" Сергей Клинников и руководитель ООО "Чайный дом
"Чистота" Василий Кубарь. Они представили на окружной выс-
тавке товары собственного производства. В этом году Василий
Васильевич вывел новый сорт чая - кипрей узколистный с бе-
лыми цветами. А всего на выставке он продемонстрировал 16
наименований своей продукции. Ежегодно "Чайный дом "Чис-
тота" производит около 1 тонны чайного напитка "Югорский
Иван-чай". Добавим, что два года назад мегионский предпри-
ниматель стал инициатором Всероссийской благотворитель-
ной акции "Иван-чай - военным Вооруженных сил РФ". Васи-
лий Кубарь лично отвез в Екатеринбург и передал в госпиталь
при Министерстве обороны Уральского федерального военно-
го округа 50 килограммов целебного чая, изготовленного по
собственным технологиям.

По итогам выставки губернатор Югры Руслан Кухарук вручил
Мегиону диплом участников XXVII выставки-ярмарки окружных
товаропроизводителей "Товары земли Югорской".

Поздравляем вас с Днём Консти-
туции Российской Федерации!

Этот праздник символизирует ос-
новные принципы и ценности нашего
общества, справедливость и равен-
ство всех граждан перед законом.
Конституция является гарантом прав
и свобод каждого гражданина Рос-
сии, основой для стабильного разви-
тия и процветания нашего города и
страны в целом.

В этот день выражаем признатель-
ность всем, кто своим трудом и ак-
тивной жизненной позицией вносит
вклад в развитие Мегиона. Пусть Кон-
ституция и дальше служит надёжным
ориентиром для каждого из нас, по-
могая строить сильное и благополуч-
ное государство.

Желаем вам крепкого здоровья,
счастья, благополучия и увереннос-
ти в завтрашнем дне! Пусть в наших
домах всегда будет согласие, а наше
общество будет основано на уваже-
нии и соблюдении законов!

 А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы г. Мегиона,
член фракции “Единая Россия”

13 ДЕКАБРЯ в 18.00 в актовом зале
МАОУ № 5 "Гимназия" состоится встреча по
обсуждению инициативного проекта модер-
низации школьной столовой.

В рамках реализации инициативы на
базе школьной столовой планируется со-
здать многофункциональное пространство
для повышения эффективности его исполь-
зования. Реконструкция позволит увеличить
количество посадочных мест, а предусмот-
ренная дизайном система зонирования, до-
полнительное оборудование (мультимедиа)
и мобильная мебель даст возможность в пос-
леобеденное время использовать площадь
для реализации дополнительного образова-
ния, внеурочной деятельности.

Проект "Вкуснотория: новый взгляд на
школьное пространство" готовится к участию
в региональном конкурсе инициативного
бюджетирования 2025 года.

Приглашаем общественность, родите-
лей и законных представителей обучающих-
ся МАОУ № 5 "Гимназия" принять участие в об-
суждении.

Обсуждаем проект

"Вкуснотория"

Уважаемые мегионцы!

ÀÍÎÍÑ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

С 1 ПО 15 ДЕКАБРЯ проходит Всерос-
сийский антикоррупционный диктант. Еже-
годное проведение диктанта приурочено к 9
декабря - Международному дню борьбы с
коррупцией. В диктанте могут принять учас-
тие все желающие, в том числе школьники,
студенты, преподаватели, государственные
и муниципальные служащие. Ознакомиться
с условиями участия в мероприятии можно на
сайте https://антикорр-диктант.рф.

Антикоррупционный

диктант
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ТРАДИЦИОННО в четверг состоялось выездное совещание под
рубрикой #МаршрутПостроен. Глава города проконтролировал, как
идет подготовка к зимним праздникам в Высоком. На главной площади
посёлка рабочие как раз закончили установку новогодней ели. Напом-
ним, что в этом году завершено благоустройство площади в рамках
программы формирования комфортной городской среды. Место для
ели предусмотрено заранее - сделали свайный фундамент, подвели к
нему электрический кабель - огни на ёлке уже горят!

Площадь также будет украшена светодиодными фигурами. Ново-
годнее настроение высоковцам будут создавать Дед Мороз и Снегу-
рочка, снеговики-музыканты, светящийся шар и новый шатёр, который
приобрели в этом году. Горку уже начали собирать, к концу следующей
недели работу планируют завершить. Затем предстоит пройти про-
цедуру регистрации горок в Гостехнадзоре. Это обязательно нужно
сделать до начала эксплуатации, чтобы обеспечить безопасность
жителей, в первую очередь детей.

Также вместе со специалистами в сфере жилищно-коммунального
хозяйства участники маршрута побывали по адресу: ул. Западная, 1.
Во время прямой линии с губернатором Югры жители дома написали о
проблеме подтопления подвала и пригласили главу города на встречу.
Как выяснилось, вода периодически заходила в подвал еще с момента
постройки дома, а после асфальтирования проезда положение дел
ухудшилось. Поэтому сегодня вместе с жильцами и представителями
управляющей организации специалисты служб обсудили, какие меры
следует предпринять, чтобы решить эту давнюю проблему. По мнению
жителей, в подтоплении виноват снег, который скапливается за зиму
за домом. Но управляющая организация считает, что дело не в повер-
хностных водах, а в грунтовых. Пришли к выводу, что необходимо все-
таки заказывать гидрогеологические изыскания весной, чтобы опре-
делить, с чем связано подтопление подвала, и затем уже работать над
устранением этой проблемы. Кроме того, с жителями договорились,
что в этом году необходимо совместно контролировать качество убор-
ки придомовой территории и своевременности вывоза снега, в том чис-
ле при участии управляющей организации.

Главные точки маршрута
пгт. Высокого

ÌÀÐØÐÓÒ ÏÎÑÒÐÎÅÍ

Новые школы - Мегиону
НА РЕГИОНАЛЬНОМ уров-

не принято решение о выделе-
нии средств на проведение
проектно-изыскательских ра-
бот по строительству двух важ-
ных для Мегиона образова-
тельных объектов. Финансиро-
вание этих мероприятий зак-
реплено в окружном бюджете
на предстоящий трехлетний пе-
риод. Так, в следующем году
предусмотрено проектирова-
ние нового здания мегионской
коррекционной школы. Обсуж-
дение этого вопроса на протя-
жении последних лет находи-
лось в числе наиболее приори-
тетных, поскольку образова-
тельное учреждение размеща-
ется в приспособленном поме-
щении (в здании бывшего дет-

ского сада) и не отвечает совре-
менным требованиям по органи-
зации образовательного про-
цесса.

Также в бюджете округа на
2026 год заложены средства на
проведение необходимых подго-
товительных мероприятий по
строительству общеобразова-
тельной школы в 20 микрорайо-
не. Эта городская территория
активно развивается, строятся
новые жилые дома, мегионцы
переселяются в благоустроен-
ные квартиры.

Растет и число юных жите-
лей, для которых важно своев-
ременно создать достойные ус-
ловия для развития и получения
образования. Отмечается, что в
новой школе будет бассейн, а

ÐÀÇÂÈÒÈÅ

МЕЖДУНАРОДНЫЙ форум гражданского участия "#МыВместе" -
ключевое событие в сфере добровольчества, благотворительности и НКО
в России и мире, площадка формирования культуры взаимопомощи и не-
равнодушия. Илона Денисова, журналист, депутат, приняла в мероприя-
тии активное участие и представила наш город Мегион на международ-
ном форуме.

С 4 по 7 декабря это международное событие объединило более 20
тысяч представителей социально ориентированных некоммерческих
организаций и волонтерских движений, органов государственной влас-
ти, медиа и компаний, соответствующих принципам устойчивого разви-
тия, в том числе представителей международного социального сектора
из более чем 40 стран. Цель форума - организовать диалог и партнерство
между государством, бизнесом и гражданским обществом для развития
страны и эффективной помощи людям.

"На форум "#МЫВМЕСТЕ" я попала впервые! Форум международный,
потому что собрал неравнодушных граждан не только со всех регионов
России, но и представителей зарубежных стран. Основная мысль масш-
табного мероприятия была в том, что помогать может каждый, и этот при-
мер взаимопомощи воодушевляет и вдохновляет. В беседах, лекциях, на
мастер-классах в очередной раз убедилась, что через помощь военнос-
лужащим и людям, проживающим в приграничных территориях, проявля-
ются важные для нашего человека ценности - милосердие, отзывчивость,
взаимопомощь и поддержка. И это точно часть культурного кода нашей
страны, врожденная черта российского человека", - написала в соцсетях
Илона Денисова.

Программа включала благотворительные акции, панельные дискус-
сии и мастер-классы, тематические экспертные сессии и круглые столы,
образовательный саммит призеров Международной премии "#МыВмес-
те", а также праздничный концерт, приуроченный к празднованию Меж-
дународного дня добровольца, Дня единых действий, и награждение по-
бедителей премии, которую несколько лет подряд вручает президент
России Владимир Путин.

Отмечается, что власти Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры с 2019 года оказали грантовую поддержку более чем 2,5 тысячам
социально значимых гражданских инициатив. Об этом на полях Между-
народного форума гражданского участия "Мы вместе" сообщил глава ре-
гиона Руслан Кухарук. "В международной премии не первый год участву-
ют добровольцы региона, представители "Движения Первых", "серебря-
ные" волонтеры, волонтеры Победы - люди, которые выбрали для себя
одну из главных миссий - служить людям и творить добро", - отметил Рус-
лан Кухарук, подчеркнув, что с 2019 года грантами губернатора в регионе
поддержаны 2 572 социально значимых проекта, в реализацию которых
вовлечены более 380 тысяч югорчан.

#МыВместе

ÄÎÁÐÎÂÎËÜ×ÅÑÒÂÎ

Охрана труда в приоритете
В АДМИНИСТРАЦИИ горо-

да состоялось заседание межве-
домственной комиссии по охране
труда и социально-трудовым от-
ношениям. В начале заседания
председатель комиссии, замес-
титель главы города Виктория
Заднепровская вручила директо-
ру Мегионского комплексного
центра социального обслужива-
ния населения Олесе Вахидовой
региональную награду за победу
учреждения в конкурсе "Российс-
кая организация высокой соци-
альной эффективности".

В ходе совещания также были
озвучены итоги муниципального
конкурса "Оказание первой помо-
щи пострадавшим на производ-
стве", который прошел среди ра-
ботников городских организаций
в преддверии Всемирного дня ох-
раны труда. Победителем кон-
курса признан Михаил Перфец-
кий, оператор по добыче нефти и
газа публичного акционерного
общества "Славнефть-Мегион-
нефтегаз". Призерами конкурса
стали Евгений Костин, машинист
насосной станции по закачке ра-
бочего агента в пласт ПАО "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз", и Вла-
дислав Шайхутдинов, начальник
отдела охраны труда и производ-
ственного контроля АО "Регио-
нальные электрические сети -
Восток".

На комиссии обсудили вопро-
сы производственного травма-
тизма в организациях города,
практической деятельности в об-
ласти охраны труда руководите-
лей организаций, допустивших
случаи тяжелого травматизма

работников на производстве, про-
ведении муниципального конкур-
са "Оказание первой помощи по-
страдавшим на производстве".

За 11 месяцев 2024 года в орга-
низациях города зафиксированы 4
несчастных случая, связанных с
производством, в результате кото-
рых четыре человека получили тя-
желые травмы. Несчастные случаи
произошли в результате защемле-
ния между неподвижными и движу-
щимися предметами, деталями и
машинами, падения при разности
уровней высот, дорожно-транс-
портных происшествий.

Основными причинами этих
случаев стали нарушение Правил
дорожного движения самим пост-
радавшим и другими участниками
дорожного движения; недостатки
в организации и проведении под-
готовки работников по охране
труда; неправильная эксплуата-
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ция оборудования, инструментов.
Представители организаций рас-
сказали о несчастных случаях и
мерах, принятых для предотвра-
щения подобных ситуаций в кол-
лективах.

Кроме несчастных случаев,
связанных с производством, в го-
родских организациях зафиксиро-
ваны 6 происшествий, которые по
результатам расследования отне-
сены к категории не связанных с
производством. В результате по
причине заболеваний погибли 5
работников, один получил тяже-
лые травмы. Анализ показал, что
пострадавшими являются мужчи-
ны в возрасте от 33 до 62 лет, при-
чиной смерти стали заболевания
сердца. Все пострадавшие своев-
ременно проходили медицинские
осмотры, по результатам которых
проявлений заболеваний не было
выявлено.

Зимняя неделя добра
С 2 ПО 8 ДЕКАБРЯ в Ханты-

Мансийском автономном округе -
Югре проходила Зимняя неделя
добра. Жители Мегиона приняли
участие в различных добровольчес-
ких и благотворительных акциях.

На протяжении недели актив-
ные горожане участвовали в акции
"Коробка храбрости", которая
проходит уже двенадцатый год
подряд по всей стране. В этом году
от Мегиона удалось собрать ре-
кордное количество предметов, их
уместили в 62 коробки. И всё это
благодаря усилиям администра-
ции города, департамента обра-
зования, школ, детских садов,
спортивных школ, городских биб-
лиотек, Дворца искусств, жилищ-
но-эксплуатационной компании,
Центра им. Е.И. Горбатова и всех
неравнодушных жителей города.
Вместе они сделали поистине
большое и доброе дело. Помощь
нашим землякам и всем участни-

кам специальной военной опера-
ции не прекращается никогда. Каж-
дый раз появляются новые акции,
направленные на поддержку наших
солдат. Так, ученики школ города и
воспитанники детского сада "Улыб-
ка" изготовили новогодние открыт-
ки для военнослужащих отряда
"Барс". Ребята поздравили участ-
ников СВО с наступающим Новым
годом и написали теплые пожела-
ния. Сотрудники мегионского уч-
реждения "Вектор" собрали посыл-
ки для наших военнослужащих и пе-
редали волонтерам Высокого для
отправки в зону СВО. Участники изо-
студии "Радуга" для людей с огра-
ниченными возможностями здоро-
вья под руководством Сании Завер-
тень тоже присоединились к акции
"Зимняя неделя добра". Они подго-
товили видеообращение с теплыми
пожеланиями для солдат. В этом же
мероприятии "Поздравь Героя с Но-
вым годом!" приняли участие и со-

трудники Дворца искусств, ребята
спортивной школы "Юность".

По результатам акции по сбору
корма для бездомных кошек и собак,
которые сегодня находятся в меги-
онском объекте для временного со-
держания животных, подведение
итогов и вручение благодарствен-
ных писем прошло в неформальной
обстановке в департаменте образо-
вания. В акции приняли участие обу-
чающиеся, их родители и сотрудни-
ки образовательных учреждений.
Также к мероприятию присоедини-
лись и депутаты фракции "Единая
Россия" Думы Мегиона. Ее предсе-
датель Анатолий Атлапов выразил
слова признательности начальнику
приюта для животных Татьяне Дро-
бышевой за развитие волонтерства
на территории города. Анатолий
Александрович поздравил Татьяну
Владимировну с Международным
днем добровольца и вручил благо-
дарственные письма.

также обеспечена универсаль-
ная безбарьерная среда. На
данный момент департаментом
образования и науки Югры ут-
верждено техническое задание
на строительство школы числен-
ностью на 1125 мест.

Развитию инфраструктуры
системы образования в Югре
уделяется особое внимание. В
настоящее время в рамках реа-
лизации национального проекта
"Образование" в Мегионе ведет-
ся реконструкция основного кор-
пуса средней школы № 4.

Принятое решение о строи-
тельстве двух новых школ будет
способствовать повышению ка-
чества предоставления образо-
вательных услуг на территории
города.
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Бюджет остается
социально

ориентированным
5 ДЕКАБРЯ в Мегионе состоялись публичные слушания по проекту бюджета

города на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов.
Мероприятие прошло в администрации города при участии главы Мегиона

Алексея Петриченко, его заместителей, депутатов Думы Мегиона, руководите-
лей органов администрации города и муниципальных учреждений, представите-
лей общественности (политических партий) и средств массовой информации,
жителей города.

С информацией о проекте бюджета на 2025 год и плановый период 2026 и 2027
годов выступила директор департамента финансов администрации города Веро-
ника Ситникова.

Вероника Анатольевна рассказала, что доходы бюджета городского округа
запланированы на 2025 год в сумме 7 139 402,9 тыс. рублей, что составляет 129,3%
к 2024 году, на 2026 год в сумме 6 701 508,9 тыс. рублей, что составляет 93,9% к
2025 году, на 2027 год в сумме 5 870 017,2 тыс. рублей, что составляет 87,6% к
2026 году.

- Формирование доходной части бюджета города осуществлялось на основе
прогноза социально-экономического развития Российской Федерации, Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры и муниципального образования, основ-
ных направлений налоговой и бюджетной политики на 2025 год и на период до 2027
года. Этот подход не только позволяет повысить точность бюджетного планиро-
вания, в том числе на долгосрочную перспективу, но и предотвратить часть рис-
ков, связанных с принятием дополнительных расходных обязательств, - отмети-
ла Вероника Анатольевна.

Также при формировании проекта бюджета учитывалось налоговое законо-
дательство, основные направления налоговой политики, предусматривающие
внесение изменений и дополнений в законодательство Российской Федерации,
вступающих в действие с 2025 года, а также решение представительного органа
местного самоуправления о частичной замене суммы дотации на выравнивание
бюджетной обеспеченности, дополнительным нормативом отчислений от налога
на доходы физических лиц.

Что касается расходной части бюджета на 2025 год, то она спрогнозирована
в сумме 7 330 920,2 тыс. рублей, или 128,9% к утвержденному 2024 году, на 2026
год - в сумме 6 894 289,0 тыс. рублей и на 2027 год - в сумме 6 064 156,2 тыс.
рублей, что составляет 121,3% и 106,7% соответственно к 2024 году.

- Бюджет городского округа остается социально ориентированным. В струк-
туре расходов бюджета наибольший удельный вес занимает социально-культур-
ная сфера: образование, молодежная политика, культура, физическая культура и
спорт, социальная политика, которые в общем объеме расходов бюджета город-
ского округа на реализацию муниципальных программ в 2025 году занимают наи-
больший удельный вес - 63,7%, что позволяет обеспечить доступность и каче-
ство муниципальных услуг, непосредственно влияющих на уровень жизни насе-
ления, - прокомментировала директор департамента финансов.

Бюджетная политика городского округа в области расходов в 2025 году более
чем на 99,3% будет реализована путем достижения целевых показателей, уста-
новленных муниципальными программами города Мегиона. Всего их 23. Бюд-
жетные ассигнования будут направлены на выполнение законодательно установ-
ленных полномочий и функций.

После представленного доклада были озвучены вопросы, которые поступили
в адрес организаторов публичных слушаний в электронной форме. Отметим, что
письменные отзывы, предложения и замечания по рассматриваемому вопросу
принимались до 30 ноября 2024 года.

Всего в администрацию города от мегионцев на Единый портал государствен-
ных и муниципальных услуг (функций) поступили 2 вопроса.

Один из них касался возможности увеличения в 2025 году расходов на сокра-
щение аварийного жилья. Как пояснила начальник управления жилищной политики
Марианна Тараева, в рамках доведенной субсидии на реализацию полномочий в
области строительства и жилищных отношений планируется приобрести жилые
помещения для расселения аварийного фонда площадью 280 кв. м, выплатить
возмещения за жилые помещения аварийного фонда площадью 210 кв.м. Кроме
того, в соответствии с Адресной программой по переселению граждан из аварий-
ного жилищного фонда, признанного с 1 января 2017 года до 1 января 2022 года в
установленном порядке аварийным и подлежащим сносу, планируется дополни-
тельно приобрести жилые помещения площадью 4 278,8 кв. м, а также выплатить
возмещения за жилые помещения аварийного фонда площадью 682,6 кв. м.

Еще один вопрос касался предусмотренных на следующий год мер поддерж-
ки малого и среднего предпринимательства.

По словам начальника управления экономической политики Юлии Химичук, в
2025 году продолжится финансовая поддержка субъектов малого и среднего пред-
принимательства, осуществляющих социально значимые (приоритетные) виды
деятельности в виде возмещения затрат по одному или нескольким направлени-
ям, а также впервые зарегистрированным и действующим менее 1 года.

Задать вопросы можно было и непосредственно в ходе обсуждения проекта
бюджета. Мегионцы интересовались, запланированы ли средства на ямочный
ремонт, на проведение мероприятий в области экологической безопасности, по
обслуживанию контейнерных площадок и переработки пластика и др.

Были вопросы и по содержанию детских площадок. Отмечалось, что в 2025
году предусмотрена замена оборудования на десяти детских игровых комплек-
сах. Планируется и оборудование площадки для выгула собак в районе дома 2 по
ул. Строителей (вдоль реки Саймы) и разработка проектно-изыскательских работ
по строительству ливневой канализации на территории города.

По итогам обсуждения публичные слушания по проекту решения Думы горо-
да Мегиона "О бюджете городского округа Мегион Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов" были
признаны состоявшимися.

ÔÈÍÀÍÑÛ

Мегион

13-17 декабря 15 мкр., ул. Сутормина (от пр. Победы до ул. Строителей), ул. Сутормина, 23/1-37/1.

16-20 декабря 14 мкр., 16 мкр.

19-20 декабря 18 мкр., ул. Нагорная, ул. Подгорная, 28 мкр., 29 мкр., 30 мкр.

16-17 декабря ул. Свободы, 8/2, 8/1, ул. Кузьмина, 10, 14, ул. Первомайская, 8.

16-19 декабря ул. Кузьмина, 2, ул. Сутормина, 2, ул. Ленина, 14, ул. Советская, 4, ул. Львовская, 6а.

18-23 декабря ул. Ленина, 10, 12, ул. Ленина, 6/1, 6, ул. Сутормина, 4, 6, 8, ул. Ленина, 4/1, 4/2,

ул. Сутормина, 12.

13-17 декабря ул. Садовая, ул. Пушкина, ул. 40 лет Победы, ул. Таежная, ул. Пионерская, ул. Молодеж-

ная, ул. Мира, ул. Мира, 11-21, ул. Комсомольская.

17-19 декабря мкр. Бахилова, ул. Свободы, ул. Транспортная, ул. Интернациональная, ул. Сосновая,

ул. Озерная, ул. Солнечная.
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ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

Директор депздрава Югры
посетил Мегион

МЕГИОНСКУЮ  городскую
больницу 9 декабря с рабочим визи-
том посетил директор департамен-
та здравоохранения Югры Роман
Владимирович Паськов.

Мегионская городская больница
- многопрофильное учреждение,
предоставляющее медицинскую по-
мощь жителям города Мегиона, по-
селка Высокого и Нижневартовско-
го района. В учреждении работают
1203 человека, включая 179 врачей.
Плановая мощность амбулаторно-
поликлинической службы составля-
ет 1019 посещений в смену.

Началось знакомство директора
депздрава со встречи с сотрудника-
ми учреждения в конференц-зале,
где участники могли не только услы-
шать доклад главного врача Ивана
Петровича Чечикова, но также за-
дать вопросы лично Роману Влади-
мировичу.

В сопровождении Ивана Чечико-
ва и заместителя руководителя по
амбулаторно-поликлинической ра-
боте Людмилы Антончик Роман
Паськов провел обход отделений
взрослой поликлиники. Он пооб-

щался с работниками регистратуры,
выяснил, как выстроена система ра-
боты в целом, обсудил маршрут па-
циента при обращении, доступность
и способы записи на прием.

Роман Владимирович ознако-
мился с работой узких специалистов,
терапевтической службы, процедур-
ного кабинета, профилактического
отделения, женской консультации и
центра амбулаторной хирургии.

Продолжилось знакомство Ро-
мана Владимировича с деятельно-
стью учреждения в следующем кор-
пусе, где в сопровождении замес-
тителя руководителя по медицин-
ской части Венеры Елькиной он ос-
мотрел отделение реанимации и
интенсивной терапии, а также не-
врологическое и терапевтическое
отделения. Там Роман Владимиро-
вич смог пообщаться не только с
рабочим коллективом, но и с паци-
ентами.

Далее в сопровождении замес-
тителя руководителя по детству и
родовспоможению Дениса Прымха
приступили к знакомству с детской
поликлиникой. Роман Владимиро-

вич начал обход с регистратуры,
уделив особое внимание работе
колл-центра, педиатрическому от-
делению и отделению паллиатив-
ной помощи для детей.

Следующим пунктом в знаком-
стве с Мегионской городской
больницей стал инфекционный
корпус, где Роман Владимирович
познакомился с коллективом ин-
фекционного, лабораторной-ди-
агностического отделений и отде-
ления паллиативной помощи для
взрослых.

Директор отметил оснащен-
ность диагностического комплек-
са современным оборудованием и
успешную работу реабилитацион-
ных подразделений. В заверше-
ние встречи Роман Владимирович
также акцентировал своё внима-
ние на новом национальном про-
екте "Продолжительная и актив-
ная жизнь: новые задачи здравоох-
ранения до 2030 года", отметив,
что успешность работы врачей и
медперсонала целиком зависит от
добросовестного отношения к па-
циентам.

Обеспечение мер безопасности
ПОД ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОМ

главы Мегиона Алексея Петриченко
состоялось совместное заседание
Антитеррористической комиссии и
Оперативной группы города Меги-
она.

Один из обсуждаемых вопросов
- рассмотрение дополнительных
мер по обеспечению антитеррори-
стической безопасности и профи-
лактике угроз совершения террори-
стических актов в период новогод-
них праздников.

По информации ОМВД России по
г. Мегиону, во время подготовки и
проведения праздничных меропри-
ятий сотрудники правоохранитель-
ных органов совместно с Росгварди-
ей и представителями казачьих со-
обществ будут осуществлять охра-
ну общественного порядка на всех
объектах с массовым пребыванием
людей.

Дополнительно будут обследо-
ваны места проведения празднич-
ных мероприятий и прилегающих
территорий инспектором-киноло-
гом со служебной собакой, обучен-
ной на поиск взрывчатых веществ.
Кроме того, пройдут проверку на ра-
ботоспособность в период осложне-
ния оперативной обстановки на
объектах технические средства ох-
ранных организаций.

В образовательных учреждени-
ях города в преддверии новогодних
праздников усилены мероприятия
по обеспечению безопасности,
включая ужесточение пропускного

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

режима, осмотры чердачных и под-
вальных помещений на предмет об-
наружения посторонних лиц и
объектов, запрет на въезд автотран-
спортных средств на подведом-
ственную территорию.

Начальник ОМВД России по г.
Мегиону Николай Грицай также рас-
сказал о деятельности правоохрани-
тельных органов по выявлению и ус-
транению террористических ячеек и
профилактической работе с гражда-
нами, наиболее подверженными
идеологии терроризма. В ходе про-
веденного мониторинга выявлены 4
факта публичной демонстрации сим-
волики экстремистской организа-
ции, запрещенной в России.

О реализации мероприятий по
профилактике вовлечения несовер-
шеннолетних в террористическую
деятельность проинформировала
директор департамента образова-
ния Татьяна Метринская. В течение
года с обучающимися 7-11 классов
проводятся профилактические бе-
седы, в том числе с участием сотруд-
ников правоохранительных органов
и специалистов комиссии по делам
несовершеннолетних. Приоритет-
ные темы - безопасность в Интерне-
те, ответственность несовершенно-
летних за совершение преступле-
ний и правонарушений, ответствен-
ность за ложные сообщения об акте
терроризма.

В Центре гражданского и патри-
отического воспитания имени Е.И.
Горбатова с воспитанниками клуб-

ных формирований в течение года
специалисты по работе с молоде-
жью проводят профилактические
беседы по антитеррористическому
просвещению, квест-игры на тему
противодействия экстремизму для
воспитанников площадок времен-
ного пребывания в летний период,
городские конкурсы рисунков и
многое другое.

Начальник управления обще-
ственных связей, руководитель по-
стоянно действующей рабочей
группы по информационному про-
тиводействию идеологии терро-
ризма Ольга Луткова поделилась
практикой проведения фестиваля
школьных медиаобъединений "Ме-
диапульс Мегиона", на котором так-
же обсуждаются вопросы противо-
действия идеологии терроризма,
разрабатываются медиапроекты, в
том числе по гармонизации межна-
циональных отношений. Фестиваль
проходит на открытой площадке с
трансляцией мероприятия в соци-
альных сетях в прямом эфире. Эта
практика была презентована губер-
натору Югры во время форума "Ин-
формационный мир Югры".

В преддверии праздников Ан-
титеррористическая комиссия го-
рода призывает жителей к бди-
тельности. Также АТК Мегиона ин-
формирует, что за заведомо лож-
ное сообщение об акте террориз-
ма предусмотрена уголовная от-
ветственность, которая наступает
с 14-летнего возраста.
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ÌÖÓ - 3 ÃÎÄÀ!

МУНИЦИПАЛЬНОМУ центру управ-
ления исполнилось 3 года. Это около 10
тысяч решенных вопросов, которые по-
ступили от жителей по разным каналам
коммуникации.

"Всё знаем, быстро решаем, предот-
вращаем, информируем" - именно под
таким девизом уже три года в Мегионе
работает Муниципальный центр управ-
ления. Его цель - оперативно и резуль-
тативно реагировать на вопросы горожан.

Через группу "Официальный Меги-
он" и иные городские паблики в систе-
му мониторинга "Инцидент Менедж-
мент" ежедневно приходят десятки воп-
росов от жителей города. За 2024 год в
систему пришло более пяти тысяч со-
общений. Самые популярные темы, ко-
торые интересуют горожан, - это ЖКХ,
благоустройство территорий, дороги и
безопасность. "На все вопросы мы ста-
раемся реагировать быстро, сразу свя-
зываемся с профильными службами,
чтобы решить ту или иную сложившую-
ся ситуацию", - рассказывают сотруд-
ники МЦУ.

Еженедельно на основе данных всех
ресурсов, с которыми работает МЦУ,
формируется справка с "тепловой кар-
ты", где отражаются основные темы, вол-

К ПРАЗДНИКУ корреспонденты ин-
формационного агентства "Мегионские
новости" вышли на улицы города, чтобы
узнать у жителей мнение о нашем род-
ном крае. Большинство из опрошенных
родились в других регионах страны, но
однажды они приняли решение пере-
ехать в Мегион и остались здесь навсег-
да. Люди живут здесь по сорок лет и
вспоминают, что хотели побыть в Югре
совсем недолго, подзаработать денег и
вернуться в теплые края. Но остались,
потому что влюбились в необъятную тай-
гу и зимние морозы. Кого-то могут от-
пугнуть погодные условия, но не югор-
чан, которые с улыбкой на лице готовы
выходить на работу хоть в снег и вьюгу.

Однако главным фактором, повлияв-
шим на их решение остаться, являются
добрые и открытые люди. Мегионцы, как
и другие югорчане, отличаются откры-
тостью и доброжелательностью. И не де-
лят людей на "чужих" и "своих". Как от-
метил молодой человек из Башкортос-
тана, он не раз обращался к другим за
помощью показать дорогу или что-либо
уточнить, и ему всегда её оказывали.
Югра многонациональная и открыта для
всех, поэтому и люди здесь такие же
добросердечные и готовые поддержи-
вать друг друга.

Югорчане поздравляют друг друга с
праздником - 94-летием со дня образо-
вания Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры. Они желают родному
краю процветания, а жителям - безгра-
ничного счастья и мира над головой.

***
"Как и многие другие, я приехал в Югру

ненадолго, но влюбился в неё и остался.
Думаю, это было совершенно естествен-
ное решение обосноваться здесь на всю
свою сознательную жизнь. На вопрос, по-
чему мне здесь нравится, ответить труд-
но, просто мне здесь хорошо. Другого ва-
рианта быть не может. Как не выбирают
родителей, так и нельзя выбрать место, в
которое ты влюблен. Я приехал сюда двад-
цать пять лет назад и чувствую себя час-
тью одной дружной и сплоченной семьи",
- рассказывает житель Мегиона Игорь
Петрович.

***
"В 1981 году меня привезли сюда ро-

дители. Раньше жили в Новосибирске, по-
этому климат в принципе не сильно отли-
чался. Они приехали сюда на заработки,
но года шли, а мы всё не уезжали. Я был
рад, потому что мне ещё с детства нрави-
лась природа вокруг. Бесконечные леса и
озера. Всё такое спокойное и вдохновля-
ющее. Нравилось ходить на рыбалку, хотя
это хобби осталось со мной до сих пор.
Люблю иногда просто сидеть и наслаж-
даться красотой природы. После учебы
некоторое время работал нефтяником.
Мыслей уезжать отсюда никогда не было.
Мегион давно стал для меня малой Роди-
ной. Да и люди здесь хорошие, знаю мно-
гих старожил, которые приехали сюда ещё
в 60-70-х. Это настоящие авантюристы, они
ехали не только на заработки, но и за при-
ключениями. Им хотелось чего-то нового.
И они это сделали. Я бывал во многих го-
родах Югры и хочу сказать, что с каждым
годом они становятся только лучше. В том
числе и наш родной Мегион. Есть что
вспомнить, много приятных воспомина-
ний. Хочу поздравить всех югорчан с праз-
дником и пожелать здоровья, и чтобы все
ваши мечты сбывались. С праздником,
друзья!" - обращается к землякам мегио-
нец Анатолий Владиславович.

***
"Я люблю Югру за её уникальную при-

роду, которая удивляет и восхищает в лю-
бое время года. Это край, где каждый се-
зон раскрывает свои особенные краски и
дарит неповторимые впечатления. Вмес-
те с мужем мы часто выбираемся на при-
роду: летом и осенью собираем ягоды,
грибы и шишки, зимой наслаждаемся ры-
балкой на живописных озёрах. Здесь мы
нашли место, которое стало по-настояще-
му родным, и не хотим уезжать, ведь Югра
- это вдохновение, уют и источник жиз-
ненных сил. Поздравляю всех жителей
Югры с Днём округа! Пусть наш край про-
должает процветать, остаётся таким же го-
степриимным и богатым, а в ваших домах
всегда царят счастье, здоровье и благо-
получие!" - сказала активная жительница
Мегиона Рида Раиловна.

Мегионцы

с любовью к Югре…
Знаем, решаем, предотвращаем, информируем
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АДМИНИСТРАТОРЫ официальных
страниц госучреждений в социальных сетях
- это профессионалы, чья работа заключа-
ется в управлении контентом и взаимодей-
ствии с аудиторией в интернет-простран-
стве.

Эти специалисты выполняют много за-
дач: работают над текстами, создают ин-
фографику, видео и другие материалы для
публикации, чтобы донести важные сооб-
щения до граждан. Администраторы гос-
пабликов взаимодействуют с пользовате-
лями, следят за комментариями, сообще-
ниями и упоминаниями государственного
органа в интернете, оперативно реагируя
на негатив и предоставляя необходимую
информацию. Контролируют соблюдение
правил сообществ, отвечают на вопросы
подписчиков, комментируют новости и по-
могают решать возникающие проблемы.
Специалисты по работе в социальных се-
тях играют важную роль в обеспечении про-
зрачности и доступности информации.

6 декабря в Ханты-Мансийске прошел
традиционный Форум госпабликов Югры.
Мероприятие объединило более 200 уча-
стников - администраторов популярных
госпабликов с высоким уровнем вовлечен-
ности.

Мегион на форуме представили админи-
страторы сообществ "Мегионские новости",
"Камерный музыкальный театр", детских са-
дов "Умка" и "Родничок", а также группы
"Официальный Мегион". На мероприятии
были подведены итоги работы в 2024 году.
Кроме того, участники получили возмож-
ность обменяться опытом с коллегами со
всей Югры, изучить новые тенденции в мире
цифровых коммуникаций и принять участие
в практических мастер-классах.

Для каждого из представителей гос-
пабликов участие в форуме стало возмож-
ностью не только получить новые знания,
но и поделиться практическими наработка-
ми с коллегами. Так, Мария Ткаченко, кура-
тор системы "Госпаблики" в Мегионе, рас-
сказала о работе с городскими официаль-
ными сообществами и выстраивании кон-
структивного диалога с жителями в коммен-
тариях группы "Официальный Мегион".

Всего в Югре насчитывается свыше 1200
государственных публичных страниц. Ми-
нистерство цифрового развития Российс-
кой Федерации проводит их ежемесячную
оценку.

- За два года в 3 раза возросла вовле-
ченность в официальных сообществах ре-
гиона, сейчас у нас почти 3 миллиона лай-
ков. Это ваша работа! Я благодарю вас и
поздравляю с тем, что вы достигли таких
грандиозных результатов, - сказала, обра-
щаясь к участникам форума, руководитель
Центра управления регионом Валентина
Колпакова.

Мегион стабильно показывает высокие
результаты по основным критериям в об-
щем рейтинге муниципальных образова-
ний Югры.

По итогам работы в 2024 году лучшие
администраторы сообществ получили

Госпаблики Югры

благодарности, которые вручил директор
департамента внутренней политики Югры
Кирилл Харитонов. В том числе благодарно-
стью отмечена Мария Ткаченко, куратор си-
стемы "Госпаблики" в Мегионе. Также самым
инициативным и творческим администрато-
рам вручены Благодарственные письма ди-
ректора департамента внутренней полити-
ки Кирилла Харитонова и генерального ди-
ректора АНО "Диалог" Владимира Табака.

Детские сады "Умка" и "Родничок" стали
обладателями первого и второго места в кон-
курсе на лучшее сообщество в категории "Гос-
паблики до 500 подписчиков". Победителей
определили жители региона с помощью го-
лосования, в котором мегионские учреждения
победили с впечатляющим отрывом.

На Форуме госпабликов Югры участники
обсудили широкий спектр тем, связанных с
развитием государственных коммуникаций и
цифровых технологий. Ключевыми вопроса-
ми стали:

- цифровая трансформация госуслуг: не-
обходимость внедрения современных IT-ре-
шений для улучшения взаимодействия граж-
дан с органами власти;

- повышение вовлеченности населения
через социальные сети: опыт использования
социальных платформ для информирования
и привлечения внимания к важным инициа-
тивам;

- культура обратной связи: методы сбо-
ра и анализа отзывов от пользователей для
улучшения качества предоставляемых услуг.

Федеральные спикеры рассказали об
эффективных способах привлечения внима-
ния широкой аудитории и достижения мак-
симального охвата аудитории госпабликов.

О трендах, форматах контента в 2025
году в соцсетях и мессенджерах рассказала
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секретарь Союза журналистов России, руко-
водитель департамента по развитию регио-
нальной журналистики, автор телеграм-ка-
нала о медиатрендах "Breaking Trends"
Юлия Загитова.

Знакомил участников с алгоритмами
умной ленты в ВКонтакте экс-директор по
внешним коммуникациям в ВКонтакте, не-
зависимый эксперт по работе с соци-
альными сетями, член академического Со-
вета института медиа ВШЭ, эксперт Кон-
сультационного совета по цифровизации
экономики при Минпромторге РФ Вячес-
лав Прохоров.

Информацией о соблюдении авторского
права при создании и использовании кон-
тента в соцсетях поделилась юрист и владе-
лец юридического бюро Евгения Сабитова.

Вместе со спикером Корпоративной ака-
демии "Роскосмос", "СберИнтертеймента",
издательства "Манн, Иванов и Фербер", лек-
тором Российского общества "Знание", экс-
пертом по внедрению нейросетей в бизнес
Михаилом Неустроевым на примерах изуча-
ли, для чего в госкоммуникации применяют
искусственный интеллект и как сделать его
верным помощником.

Форум госпабликов Югры завершился
подведением итогов и награждением лучших
проектов. Участники отметили высокую зна-
чимость события для развития профессио-
нальной деятельности и выразили надежду
на продолжение сотрудничества в будущем.
Это мероприятие стало важным шагом на
пути к повышению качества работы госпаб-
ликов и укреплению связей между госучреж-
дениями региона.

АннаАннаАннаАннаАнна

НИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКО

нующие жителей на текущий момент. Эти
результаты оперативно отрабатываются в
текущем режиме с ответственными спе-
циалистами и далее пускаются в работу
до получения конкретных результатов. Эти
данные также озвучиваются на совещани-
ях при главе города.

По самым актуальным темам МЦУ про-
водит и информационную работу. О том,
какие проекты стартовали в 2024 году рас-
сказала Ольга Луткова, начальник управ-
ления общественных связей администра-
ции города, руководитель Муниципально-
го центра управления.

"В этом году запустили несколько но-
вых проектов. Например, телевизионная
рубрика "Маршрут построен", в рамках
которой глава города по сообщениям от

горожан еженедельно посещает дворы,
общественные территории Мегиона, где
требуется принятие решений и контроль.
Так взаимодействие с жителями осуще-
ствляется практически на месте. В итоге
актуальный для жителей вопрос решает-
ся оперативно, при этом некоторые этапы
этого процесса мы фиксируем в виде ви-
деоотчета в соцсети на странице сообще-
ства "Официальный Мегион".

Отдельно в сезон ведем тему "Ремонт
дорог". Показываем, какой обьем ремон-
тных работ выполнил подрядчик за неде-
лю, какие планы на следующую.

У МЦУ есть своя студия. Здесь встре-
чаемся со специалистами, в ходе интер-
вью обсуждаем актуальные для горожан
вопросы из разных сфер, ведем прямые
эфиры.

Интересные опросы проводим совме-
стно с корреспондентами телестудии "Ме-
гион24" на улицах города. Показываем
опрос на аппаратных совещаниях с главой
города, где принимаются решения по тем
проблемам, на которые указали нам сами
мегионцы.

Мы всегда открыты для общения, вза-
имодействия с горожанами, рады быть
полезными, ждем идей и предложений",
- отметила Ольга Леонидовна.

Информация от граждан в МЦУ
поступает через систему "Инцидент
Менеджмент", платформу обратной
связи "Госуслуги: Решаем вместе",
на личном приёме или через интер-
нет-приемную, во время открытых
зальных встреч, прямой телефонной
линии и других источников.
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Школа помнит СВОих героев

“Мегионнефтегаз” улучшает соцбыт на месторождениях
ÓÑËÎÂÈß ÒÐÓÄÀ

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

Как все и чуть сильнее

"СЛАВНЕФТЬ�МЕГИОННЕФТЕГАЗ"
ввел в эксплуатацию современный вахто�
вый городок на Западно�Усть�Балыкском
месторождении. В административно�бы�
товой комплекс входят общежитие на 80
мест, опорный пункт бригады добычи, сто�
ловая, фельдшерский пункт.

В общежитии наряду с сотрудниками
"Мегионнефтегаза" живут и работники под�
рядных организаций. Комнаты рассчитаны
на двух человек, в каждой � кондиционер,
телевизор, удобная мебель. В отдельном
здании размещается столовая, обширное
меню включает десятки блюд. Комфортные
условия созданы и в опорном пункте брига�
ды: помимо рабочих кабинетов, оборудо�
ваны раздевалка, душевые, помещение для
стирки и сушки спецодежды.

Вахтовый городок на Западно�Усть�Ба�
лыкском месторождении возвели менее
чем за три месяца: в августе приступили к
работам, а в октябре стали обживать но�
вые помещения. Основное благоустрой�
ство территории запланировано на следу�
ющее лето, но вахтовики уже успели поса�
дить рябины и яблони. А в 2025 году в го�
родке должен появиться спортзал.

Развивая социальную инфраструктуру,
предприятие учитывает пожелания сотруд�
ников и ориентируется на современные
стандарты, обеспечивающие повышение
качества жизни. Только в этом году на неф�
тепромыслах введены в эксплуатацию или
капитально отремонтированы более десят�
ка общежитий, столовых, опорных пунктов
бригад и спортзалов, а в городе построен
новый комфортабельный аэровокзал.

Александр Баринов, генеральный ди�
ректор "Славнефть�Мегионнефтегаза",
отмечает, насколько важен комфорт для
работников компании: "Каждый, кто несет
вахту на производственном объекте, дол�
жен чувствовать себя комфортно и безо�
пасно, иметь возможность полноценно про�
водить досуг и стабильно поддерживать
связь с семьей. Именно для этого мы и
реализуем программу по улучшению усло�

вий труда и быта на наших месторожде�
ниях. Развивая социально�бытовую инф�
раструктуру, мы вкладываемся в наш глав�
ный актив � своих сотрудников".

"Жилгородок возвели в рекордно ко�
роткие сроки � всего за три месяца здесь,
в буквальном смысле слова, выросли но�
вые здания. Комфортные помещения для
межсменного отдыха, просторная столовая,
отличное рабочее пространство � все это

уже позитивно сказывается не только на
хорошем настроении наших сотрудников,
но и на общей производительности и эф�
фективности труда", � рассказал о новых
объектах Артур Амиров, начальник ЦДНГ
№ 5 "Славнефть�Мегионнефтегаза".

Сами работники новыми условиями
проживания довольны. Беслан Бучаев,
мастер по добыче нефти, газа и газового
конденсата ЦДНГ № 5 "Славнефть�Ме�
гионнефтегаза", делится: "Если бы меня
попросили оценить новые условия по пя�
тибалльной шкале, я бы поставил пять с
плюсом. Целый день мы проводим в
"поле", и так приятно после смены ока�
заться в комфортной обстановке. В сто�
ловой, например, и готовят хорошо, и ат�
мосферу создают почти семейную. Все
это очень важно, когда ты подолгу нахо�
дишься вдали от дома".

Тимур Михальков, оператор по добы�
че нефти и газа ЦДНГ № 5 "Славнефть�
Мегионнефтегаза", благодарит за улуч�
шенные условия труда и жилья на вахте:
"Раньше мы жили в вагон�домах. Сей�
час все по�другому. Комнаты в общежи�
тии рассчитаны просторные и комфорт�
ные, есть кондиционеры, круглосуточно
горячая вода. У нас появилась простор�
ная столовая, где вкусно кормят. А в опор�
ном пункте можно не только проводить
производственные совещания, но и при
необходимости принять душ, постирать
и просушить одежду. Спасибо большое,
что нашу просьбу услышали и построи�
ли такой замечательный жилой комп�
лекс".

ÃÎÐÄÎÑÒÜ ÐÅÃÈÎÍÀ

В школе № 3 им. И.И. Рынкового состоялось торжественное мероприятие,
посвященное открытию "парты героя". Событие приурочено к памятной дате �
Дню героев Отечества.

ИМЕННО в этот важный день школа №
3 присоединилась к патриотическому Все�
российскому образовательному проекту
партии "Единая Россия" под названием
"Парта героя". Мероприятие посвящено
памяти бойцов СВО � выпускников школы
Литвинова Дмитрия Павловича и Завья�
лова Георгия Ивановича.

На торжественном открытии присутство�
вали глава города Мегиона, секретарь мес�
тного отделения политической партии "Еди�
ная Россия" Алексей Петриченко, депутат
Думы города Мегиона Светлана Власова.

� День героя посвящен всем тем лю�
дям, которые защищали нашу Родину в
годы Великой Отечественной войны, ло�
кальных конфликтов и тем, кто сегодня сра�
жается за наши территории и охраняет ру�
бежи. Цель мероприятия заключается в
том, чтобы никто никогда не забывал свою
историю и знал героев, которые когда�то
учились в вашей школе. Вы должны пони�
мать, что эти люди сражались за то, чтобы
сегодня у вас была возможность продол�
жать учиться и жить мирной жизнью. Эти
парты будут использоваться в учебном
процессе, тогда вы будете каждый день
видеть имена героев и помнить об их под�
виге, � сказал Алексей Владимирович, об�
ращаясь к школьникам.

Помимо приглашенных гостей, в зале при�
сутствовали ученики школы разных возрас�
тов. Очень важно, чтобы они сохранили в па�
мяти этот день и с уважением относились к
своим героям, которые встали на защиту род�
ной земли.

Литвинов Дмитрий со школьной скамьи
мечтал стать офицером и служить в Воору�

женных Силах Российской Федерации. Его
запомнили как целеустремленного челове�
ка, он много занимался спортом, участво�
вал в соревнованиях, был воспитанником
военно�патриотического центра "Фор�
пост". Дмитрий принимал активное учас�
тие в поисковых экспедициях по обнару�
жению останков советских военнослужа�
щих, погибших на полях сражений в годы
Великой Отечественной войны.

Завьялов Георгий был дружелюбным
и дисциплинированным, всегда активно
участвовал в общественной жизни школы
и города. Он был спортсменом, занимал�
ся единоборствами в спортивной школе
"Вымпел", имел разряд кандидата в мас�
тера спорта по самбо, а в 2016 году вхо�
дил в состав сборной Югры.

Подвиг этих молодых ребят, отдавших
жизнь за мир, навсегда останется в па�
мяти учеников школы. Дмитрий и Геор�
гий � настоящий пример для современ�
ной молодежи.

� Кого можно назвать героем, ребята?
Герой � это тот, кто готов спасти своего
близкого, свою Родину. Тот, кто окажет
помощь товарищу, и не важно, в каких об�
стоятельствах � на поле боя или в мирное
время. Герой никогда не забывает своих
родителей, чтит старшее поколение. Же�
лаю вам, ребята, стать настоящими пат�
риотами своей страны. Совершайте дос�
тойные поступки, чтобы Родина вами гор�
дилась, � обратилась к детям мама героя
Ирина Павловна Литвинова.

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ библиотеке горо�
да Мегиона прошло уникальное мероп�
риятие, организованное при участии се�
мьи Хеновых. Центральным героем
встречи стал Владислав Хенов � моло�
дой человек с особенностями развития,
который сумел достичь невероятных ус�
пехов в спорте и жизни благодаря под�
держке своей семьи.

Владислав начал заниматься
спортом еще в раннем детстве. Первую
медаль получил в возрасте всего трех
лет за успехи в плавании. Сегодня у
него, девятнадцатилетнего парня, за
плечами тысячи наград и более сотни
медалей в таких видах спорта, как тен�
нис, лыжи и плавание. Эти достижения
не только говорят о его целеустремлен�
ности и силе воли, но и подчеркивают
важность поддержки близких людей.

Семья Хено�
вых сыграла
ключевую роль
в успехах Вла�
дислава. Роди�
тели всегда ря�
дом, помогают
своему сыну
преодолевать
трудности и
в д о х н о в л я ю т
его двигаться
вперед. Их лю�
бовь и забота
стали той са�
мой движущей
силой, которая
позволила Вла�
диславу не толь�
ко достигать
спортивных вы�
сот, но и успеш�
но завершить
школьное обра�
зование с отли�
чием.

Отдельно стоит отметить, что Владис�
лав стал одним из героев уникального из�
дания "Энциклопедия детских достиже�
ний", созданного авторским коллективом
по заказу издательства "Плеяда". Эта эн�
циклопедия, выпускаемая отдельно для
каждого субъекта Российской Федера�
ции, посвящена историям успеха детей
и подростков, которые своими достиже�
ниями заслужили право называться гор�
достью региона. Том, посвящённый
Югорскому краю, подробно описывает
путь Владислава и других молодых жи�
телей Югры, чьи победы служат приме�
ром для многих.

Однако семья Хеновых не ограни�
чивается лишь спортивными успеха�
ми. Оказалось, что у них также разви�
то литературное творчество. Напри�
мер, совместная семейная сказка "Ро�
сток жизни" получила Гран�при в кон�
курсе на лучшее авторское произведе�
ние, реализуемом в рамках проекта
"Добрые сказки Югры". Это достиже�
ние показывает многогранность талан�
тов семьи и их способность находить
вдохновение даже в самых сложных
жизненных ситуациях.

Сегодня Владислав учится в строи�
тельном колледже города Нижневартов�
ска, демонстрируя феноменальную па�
мять и стремление к знаниям. Он уверен�
но идет к своим целям, показывая при�
мер силы духа и веры в собственные воз�
можности.

"Когда мы приезжаем на соревнова�
ния, наши соперники трепещут, потому
что знают � мы не оставим им шансов на
победу", � делится Светлана Юрьевна,
мама Владислава.

Мероприятие напомнило всем участ�
никам о том, что каждый человек спосо�
бен на великие дела, если рядом есть те,
кто верит в него и поддерживает на каж�
дом шагу.

Мы желаем семье Хеновых дальней�
ших побед и творческих успехов!

Юлия СМИРНОВА,
библиотекарь
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О решении �
не пожалею!

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Друзья Михаил и Алексей отправляются в зону боевых
действий на личном транспорте

Югра
гордится вами!

СПАСИБО, БРАТЬЯ
В Центре патриотов России

в Ханты�Мансийске подписали
воинский контракт с Миноборо�
ны РФ трое жителей Сербии.
Условия, которые предлагает
Югра, все больше и больше
привлекают мужчин из братс�
кой страны, которая так же, как
и наша держава, ненавидит ук�
раинский неонацизм, развязав�
ший войну в Донбассе.

Один из будущих бойцов
137�й штурмовой бригады, со�
бранной в том числе из сербов,
заключивших контракт в Югре,
� 32�летний Небойша Милова�
нович. Мужчина говорит, что
пойти на передовую и помогать
россиянам освобождать Дон�
басс хотел давно.

� Приехать и встать в ряды
Вооруженных Сил РФ не мог
раньше, потому что дети были
маленькие. Дождался, пока не�
много подрастут, � говорит Не�
бойша.

Опыта боевых действий у
мужчины нет, но есть огромное
желание помочь России в ее
правом деле. Что до воинских
навыков, он уверен: русские
братья научат, помогут, подска�
жут.

И ЗА СИБИРЬ,
И ЗА ДОНБАСС
Макеевчанин Александр Ка�

рев � из тех, про кого говорят:
руки растут из правильного ме�
ста. Мужчина � автомеханик от
Бога, способен починить любую
технику. После начала войны в
Донбассе в 2014 году, не разду�
мывая, пошел на защиту родной
земли.

� Занимался тем, что умею
лучше всего: служил заместите�
лем командира взвода ремонт�
но�восстановительного баталь�
она. Восстанавливали боевую
технику � танки, БТР, чинили ко�
робки передач, двигатели, воз�
вращали на фронт боевые ма�
шины, � говорит Александр.

Четыре года отслужив, вер�
нулся домой к семье. Очень
ждали хозяина, его сильные
мужские руки. Но после начала
специальной военной операции

Югорчане продолжают пополнять ряды Вооруженных Сил РФ,
принимая непростое и ответственное решение:
защищать интересы Родины.

Виктория ШКЛЯР

понял, что надо возвращаться к
своим на передовую, уничтожать
врага.

� Смотрю, без меня армия
России не справляется, решил

снова пойти на фронт, � шутит
дончанин.

На самом деле, конечно, ре�
шение более глубинное � необхо�
димо завершить начатое героя�
ми Донбасса 10 лет назад, бить
до конца украинских неонацистов,
чтобы следующие поколения рос�
сиян не столкнулись с угрозой
новой войны.

В Макеевке Александр как�то
оказал помощь в ремонте техни�
ки российским солдатам. Оказа�
лось, что бойцы из Югры. Пар�
ни порекомендовали, услышав о
желании Александра вернуться
на передовую, заключить кон�
тракт в Ханты�Мансийском ав�
тономном округе. Не скрывали:
условия � лучшие в стране, за
семью будешь спокоен. Не по�
жалеешь, в общем.

� Так и оказалось. И условия
финансовые, и сопровождение, и
то, как здесь приняли, � все от�
лично, тепло, светло, горячая
вода. Не пожалел, что приехал в
ваш далекий северный край, �
говорит Александр.

Сегодня он уже подписал кон�
тракт и держит путь обратно �
домой, в Донбасс, выбивать вра�
га с родной земли.

ВМЕСТЕ В БОЙ
Свой второй контракт заклю�

чили жители Белоярского района
Алексей Дубинин, машинист Ка�
зымского ЛПУ "Газпром трансгаз
Югорск", и Михаил Сапелко, ин�
структор парашютно�десантной
службы БУ Югры "База авиаци�
онной и наземной охраны лесов".

Друзья Михаил и Алексей от�
правляются в зону боевых дей�
ствий на личном транспорте. Как
сообщил глава Белоярского рай�
она, в машины загружена гумани�
тарная помощь, собранная волон�
терами, общественной организа�
цией "Совет ветеранов", нерав�
нодушными жителями. 11 коро�
бок с продуктами питания дли�
тельного хранения, медикамента�
ми, средствами личной гигиены,
маскировочными сетями, окоп�
ными свечами и многим другим.

� По заявке наших бойцов мы
приобрели и передаем им ин�
верторный генератор. В настоя�
щее время формируем адресные
посылки, которые будут отправ�
лены Почтой России в ближайшие
дни, с поздравлениями к Новому
году для белоярских бойцов, �
отметил Сергей Маненков.

Напомним, что в Ханты�Ман�
сийском автономном округе пре�
дусмотрены одни из самых высо�
ких в стране выплат военнослужа�
щим. Правительство Югры увели�
чило на 900 тысяч рублей размер
единовременной выплаты при
заключении контракта с Минобо�
роны РФ. С учетом иных доплат
военнослужащие получат разово
по 2,75 миллиона рублей.

Ответы на все вопросы (пе�
речень документов и порядок
записи на контракт, объемы
денежного довольствия, соци�
альные льготы и гарантии,
поддержка региона) � на сай�
те voin86.ru, по номерам 117 и
8�800�301�68�88.

ГЕРОЕМ боевого листка "От�
важных" стал боец�радиотеле�
фонист из Сургута, гвардии
младший сержант Марат Султа�
нов, который почти год несет
службу по контракту в зоне спе�
циальной военной операции в
составе 90�й гвардейской танко�
вой дивизии.

За это время боец из Сур�
гута неоднократно проявил себя
как профессионал своего дела.
Так, 8 сентября 2024 года Ма�
рат Султанов, старший радио�
телефонист штурмовой роты
мотострелкового батальона,
выполнял боевое задание в
районе населенного пункта Ук�
раинск Донецкой Народной
Республики � обеспечивал ус�
тойчивую связь для штурмовых
подразделений.

На одной из передовых по�
зиций, когда Марат Султанов за�
менил разряженные радиостан�
ции передовых подразделений,
противник попытался контрата�
ковать. Радиотелефонист, отло�
жив специальное оборудование,
взял в руки АК и помог штурмо�
викам уничтожить противника,
не только вступив в стрелковый
бой, но и оказывая помощь ра�
неным, в том числе и в их эваку�
ации.

"Благодаря мужеству и от�
ваге гвардии младшего сер�
жанта Султанова была восста�
новлена стабильная связь, что
позволило оперативно реаги�
ровать на боевую обстановку",
� сообщает боевой листок "От�
важных".

Уже через две недели Ми�
нобороны РФ сообщило об ос�
вобождении российскими си�
лами города Украинска, стра�
тегическое значение которого
было огромным: город распо�
ложен неподалеку от железно�
дорожного узла, откуда идут
ветки на Донецк, Покровск и
Кураховку, и его освобождение
открыло выход к Курахово, за
который уже сегодня, спустя

Вооруженные Силы России за осень отчитались об освобож�
дении 88 населенных пунктов, вернув за три месяца под наш
контроль больше исторических российских территорий, чем за
весь 2023 год. В 37 населенных пунктах российские флаги под�
няли бойцы группировки "Центр", в подразделениях которой
мужественно и отважно сражаются воины из Югры.

Виктория ШКЛЯР

два месяца,  идут городские
бои.

Еще один герой группировки
"Отважные" Центрального воен�
ного округа, проявивший высокий
воинский профессионализм и от�
вагу, � воин�контрактник из Ниж�
невартовска, гвардии рядовой
400�го самоходного артиллерий�
ского полка 90�й гвардейской
танковой дивизии Никита Исто�
мин.

Боец проходит военную
службу по контракту с декабря
2023 года в должности номера
расчета орудия самоходной ар�
тиллерийской установки "Ака�
ция".

В июне 2024 года подразде�
ление, в котором служит вартов�
чанин, выполняло боевую задачу
по прикрытию наших атакующих
подразделений и ликвидации
противника в районе населенно�
го пункта Желанное. В ходе выпол�
нения задания САУ "Акация" рас�
чета Никиты Истомина попало под
артиллерийский обстрел против�
ника. Несмотря на это, боец про�
должил заряжать орудие, что по�
зволило своевременно и точно
вести огонь.

Благодаря смелости, отваге и
профессиональным навыкам вар�
товчанина огневой расчет само�
ходной артиллерийской установ�
ки "Акация" уничтожил живую
силу и технику противника, что
позволило штурмовым группам
без потерь занять укрепрайон
противника и продолжить наступ�
ление.

Подразделения группировки
войск "Центр" взяли под контроль
село Желанное в Донецкой Народ�
ной Республике 21 августа. Насе�
ленный пункт находится в Ясино�
ватском районе, примерно в 23
километрах к западу от Авдеевки,
имел важное стратегическое зна�
чение для ВСУ и стал плацдар�
мом для дальнейшего наступле�
ния на Курахово.
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Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пунктах

отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и в Мегио�
не. Здесь менее чем за сутки можно пройти все необходимые про�
цедуры � от оформления заявления до отправки в воинскую часть.

В Мегионе утверждена единовременная выплата в 150 000
рублей при заключении контракта на военную службу. Теперь
граждане, подписавшие контракт в Мегионе, получают сразу
до 2 750 000 рублей:

� 150 000 рублей � от города;
� 400 000 рублей от Министерства обороны России;
� 2 200 000 рублей � от региона.
Информация по телефонам: 8 (34643) 2�11�60, 8 (904) 880�

08�07 и 8 (982) 185�52�72.
Присоединяйтесь к рядам истинных героев!

Возможность получить финансирование

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

ПОДДЕРЖАТЬ наших бойцов и приблизить нашу победу � такой
общественный запрос появился в России с первых дней проведения
СВО. Кто�то жертвует деньги, только фонд Народного фронта "Все
для Победы!" собрал более 19 миллиардов рублей, кто�то становит�
ся волонтером, не остались в стороне и отечественные инженеры.

Чтобы объединить усилия талантливых разработчиков и
малых конструкторских бюро для помощи бойцам был создан
"Кулибин�клуб" Народного фронта. Он осуществляет отбор,
тестирование и поддержку серийного производства изделий,
востребованных в зоне СВО. Инициатива президентского дви�
жения стала важной частью народного ВПК России.

Работа Кулибин�клуба Народного фронта поддерживается
Министерством обороны, постоянно проводятся испытания на спе�
циальных полигонах. Основные направления испытаний: беспи�
лотные летательные аппараты и fvp�дроны (БПЛА), средства ра�
диоэлектронной борьбы и радиоэлектронной разведки (РЭБ и
РЭР), наземные роботехнические комплексы (НРТК), легкий так�
тический транспорт. Также изделия тестируются военными на ЛБС.

Апробацию и тестирование прошли более 300 изделий и
изобретений, более 80 из которых уже системно поставляются
на ЛБС. Многие производители кратно увеличили объёмы про�
изводства. Всего Народным фронтом передано бойцам более
100 тыс. изделий малых КБ и гражданских производителей.

О том, что российский народный ОПК способен создавать про�
дукцию, которая зачастую не уступает по надёжности и эффективно�
сти применения крупным предприятиям, заявил президент РФ Вла�
димир Путин на заседании Военно�промышленной комиссии в сен�
тябре этого года. Представители президентского движения предста�
вили главе государства достижения участников Кулибин�клуба и об�
ратились с просьбой поддержать творческие усилия наших разработ�
чиков. Помощь главы государства позволила существенно масшта�
бировать общественные инициативы Народного фронта. Одно из но�
вых направлений � помощь тем, кто ведет разработки.

Фонд перспективных исследований готов поддержать на�
учно�исследовательские работы, предусматривающие созда�
ние и апробацию:

� промышленных образцов БПЛА, средств их обнаружения
и противодействия БПЛА противника;

� новых алгоритмов управления, наведения и помехоустой�
чивости БПЛА;

� новых технологий и методов обнаружения, противодей�
ствия, подавления и перехвата БПЛА противника;

� образцов наземных роботизированных транспортных
комплексов и безэкипажных катеров;

� новых алгоритмов управления наведения и помехоустой�
чивости, технологий и методов их обнаружения, противодей�
ствия, подавления и перехвата БЭК и НРТК противника;

� аппаратных и программных решений управления силами
и средствами на поле боя.

Финансированию в рамках этой программы подлежат разра�
ботки новых и изготовление опытных образцов (серии опытных из�
делий). Заявителем могут выступать юридические лица, являющи�
еся резидентами Российской Федерации, созданные без участия
иностранных или международных организаций, иностранных
граждан, а также индивидуальные предприниматели, творческие
коллективы, состоящие из граждан Российской Федерации, физи�
ческие лица, являющиеся гражданами Российской Федерации.

Предельный срок выполнения работы � 1 год. Рекомендуе�
мый срок � от 1 до 6 месяцев. Юридические лица могут получить
финансирование до 100 миллионов рублей, творческие кол�
лективы, физические лица и индивидуальные предпринимате�
ли до 10 миллионов рублей.

Порядок рассмотрения заявок на выполнение работы (более
подробная информация будет предоставлена фондом после пер�
вичного обращения на указанный ниже адрес электронной почты):

1. Направление заявки на выполнение оперативной работы
(с приложение комплекта соответствующих документов) в фонд.

2. Экспертиза заявки специалистами фонда с привлечени�
ем экспертного сообщества � до 10 дней. Заявитель выступает
с докладом в очной или очно�заочной форме (с использовани�
ем средств видеоконференцсвязи).

3. Рассмотрение заявки Межведомственным советом (пред�
ставители Минпромторга России, Минобороны России, Минциф�
ры России и Народного фронта) при условии согласования фон�
дом технического задания с управлением перспективных межви�
довых исследований и специальных проектов Минобороны Рос�
сии (представитель функционального заказчика) � до 10 дней.

4. Заключение договора на выполнение оперативной ра�
боты на основе подготовленных сотрудниками фонда договор�
ных документов, в соответствии с информацией, предоставлен�
ной заявителем � до 10 дней. Заявка признается прошедшей
отбор и готовой для заключения договора при наличии поло�
жительных результатов на каждом этапе рассмотрения.

Заявки принимаются на постоянной основе.
Адрес электронной почты для приема заявок: or@fpi.gov.ru.
Контактное лицо: Лазуткина Лариса Николаевна.
Телефон: 8 (499) 418�00�25 (доб. 414).

ÂÀÆÍÎ

Телефон доверия по фактам коррупции
В ЦЕЛЯХ реализации антикоррупционных мероприятий,

проводимых в администрации города Мегиона, повышения
эффективности обеспечения соблюдения муниципальными
служащими и работниками подведомственных администрации
города организаций ограничений и запретов, установленных
законодательством Российской Федерации, в администрации
города Мегиона функционирует телефон доверия по фактам
коррупционной направленности 8 (34643) 9�63�29.

По фактам коррупционной направленности принимается
и рассматривается информация о фактах:

� коррупционных проявлений в действиях муниципальных
служащих администрации города Мегиона и работников под�
ведомственных администрации города организаций;

� конфликта интересов в действиях муниципальных служа�
щих администрации города Мегиона и работников подведом�
ственных администрации города организаций;

� несоблюдения муниципальными служащими администра�
ции города Мегиона и работниками подведомственных адми�
нистрации города организаций ограничений и запретов, уста�
новленных законодательством Российской Федерации.

Не рассматриваются:
� анонимные обращения (без указания фамилии гражда�

нина, направившего обращение);
� обращения, не содержащие почтового адреса, по кото�

рому должен быть направлен ответ;
� обращения, не касающиеся коррупционных действий муни�

ципальных служащих администрации города Мегиона и работ�
ников подведомственных администрации города организаций.

Конфиденциальность обращения гарантируется. Обраща�
ем внимание на то, что статьёй 306 Уголовного кодекса Рос�
сийской Федерации предусмотрена уголовная ответствен�
ность за заведомо ложный донос о совершении преступления.

Телефон доверия для сообщения о фактах коррупции:
8 (3467) 32�31�43, 8�800�101�86�00. Адрес электронной почты:
corruptionnet@admmegion.ru.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 06.12.2024 г. № 2330

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 16.06.2022 №1650

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ АДМИНИСТРАТИВНОГО
РЕГЛАМЕНТА ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОЙ

УСЛУГИ "ВЫДАЧА РАЗРЕШЕНИЯ НА УСТАНОВКУ
И ЭКСПЛУАТАЦИЮ РЕКЛАМНЫХ КОНСТРУКЦИЙ

НА СООТВЕТСТВУЮЩЕЙ ТЕРРИТОРИИ,
АННУЛИРОВАНИЕ ТАКОГО РАЗРЕШЕНИЯ

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА МЕГИОНА"

В соответствии с Федеральными законами от 27.07.2010 №210�ФЗ
"Об организации предоставления государственных и муниципальных
услуг", от 25.12.2023 №627�ФЗ "О внесении изменений в Градострои�
тельный кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные
акты Российской Федерации", постановлениями администрации горо�
да Мегиона от 22.12.2023 №2177 "Об утверждении Перечня муниципаль�
ных услуг города Мегиона в рамках реализации Федерального закона от
27.07.2010 №210�ФЗ "Об организации предоставления государствен�
ных и муниципальных услуг", от 04.02.2019 №204 "О порядке разработки
и утверждения административных регламентов предоставления муни�
ципальных услуг", руководствуясь уставом города Мегиона:

1.Внести в постановление администрации города от 16.06.2022 №1650
"Об утверждении Административного регламента предоставления муници�
пальной услуги "Выдача разрешения на установку и эксплуатацию реклам�
ных конструкций на соответствующей территории, аннулирование такого
разрешения на территории города Мегиона" следующие изменения:

1.1.В подпункте 1.4.2. пункта 1.4. раздела I слова "628680, Ханты�
Мансийский автономный округ � Югра, город Мегион, улица Нефтяни�
ков, дом 8. Телефон: 8 (34643) 9�63�44", заменить словами "628680,
Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, городской округ Мегион,
город Мегион, улица Советская, дом 19. Телефон: 8 (34643) 9�66�76".

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города, курирующего сферу жилищно�коммунального хо�
зяйства и градостроительства.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 10.12.2024 г. № 2355

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 30.03.2015 №748

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ,
ПРЕДНАЗНАЧЕННЫХ ДЛЯ БЕСПЛАТНОГО

ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ В СОБСТВЕННОСТЬ
ДЛЯ ИНДИВИДУАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО

СТРОИТЕЛЬСТВА В ГОРОДЕ МЕГИОНЕ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ
"Об общих принципах организации местного самоуправления в Рос�
сийской Федерации", статьей 6,  пунктом 16 статьи 6.2. Закона Ханты�
Мансийского автономного округа от 03.05.2000 №26�оз "О регулиро�
вании отдельных земельных отношений в Ханты�Мансийском автоном�
ном округе � Югре", статьей 43 устава города Мегиона:

1.Внести в постановление администрации города от 30.03.2015 №748
"Об утверждении перечня земельных участков, предназначенных для бес�
платного предоставления в собственность для индивидуального жилищного
строительства в городе Мегионе" (с изменениями) следующие изменения:

1.1.Приложение к постановлению дополнить строками №210,
№211, согласно приложению.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.Лут�
кова) опубликовать постановление в газете "Мегионские новости" и раз�
местить на официальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города Е.В.Кирпикова.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона

Приложение к постановлению размещено на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 10.12.2024 г. № 2356

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ДОЛИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ,
ПОДЛЕЖАЩИХ ВКЛЮЧЕНИЮ В ПЕРЕЧЕНЬ ЗЕМЕЛЬНЫХ

УЧАСТКОВ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫХ В СОБСТВЕННОСТЬ
ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН ДЛЯ

ИНДИВИДУАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА,
ОТ ОБЩЕГО КОЛИЧЕСТВА ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ,

ПРОШЕДШИХ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ УЧЕТ И ПРЕДНАЗНАЧЕННЫХ ДЛЯ

ИНДИВИДУАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ
"Об общих принципах организации местного самоуправления в Рос�
сийской Федерации", статьями  11, 39.19, 83, подпунктами 6,7 статьи
39.5 Земельного кодекса Российской Федерации, статьей 7.4. Закона
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от 06.07.2005 №57�оз
"О регулировании отдельных жилищных отношений в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе � Югре", статьей 6.2. Закона Ханты�Мансийс�
кого автономного округа от 03.05.2000 №26�оз "О регулировании от�
дельных земельных отношений в Ханты�Мансийском автономном ок�
руге � Югре", статьей 43 устава города Мегиона:

1.Установить долю на 2025 год в размере не менее 50 процентов
земельных участков, подлежащих включению в перечень земельных
участков, предоставляемых бесплатно в собственность граждан для
индивидуального жилищного строительства, от общего количества
земельных участков, прошедших государственный кадастровый учет и
предназначенных для индивидуального жилищного строительства, за
исключением земельных участков, прошедших государственный ка�
дастровый учет в связи с изменением их границ.

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города, курирующего сферу жилищно�коммунального
хозяйства и градостроительства.

РАСПОРЯЖЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 22.11.2024 г. № 171

О КОМИССИИ ПО НАГРАДАМ
ПРИ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА

В соответствии с решением Думы города Мегиона от 27.02.2015
№509 "О Положении о наградах, почетных званиях, иных формах по�
ощрений городского округа город Мегион", постановлениями адми�
нистрации города Мегиона от 25.12.2015 №3201 "Об утверждении По�
ложения о Благодарственном письме главы города Мегиона", от
25.12.2015 №3202 "Об утверждении Положения о Почетной грамоте
главы города Мегиона", в целях проведения общественной оценки
документов и обеспечения объективного подхода к награждению:

1.Утвердить:
1.1.Положение о Комиссии по наградам при администрации горо�

да Мегиона, согласно приложению 1.
1.2.Состав Комиссии по наградам при администрации города

Мегиона, согласно приложению 2.
2.Считать утратившими силу распоряжения администрации горо�

да:
от 07.11.2014 №307 "О создании комиссии и утверждении Поло�

жения о комиссии по наградам при администрации города",
от 15.02.2024 №18 "О внесении изменений в распоряжение адми�

нистрации города от 07.11.2014 №307 "О создании комиссии и утвер�
ждении Положения о комиссии по наградам при администрации горо�
да",

от 01.11.2024 №157 "О внесении изменений в распоряжение ад�
министрации города от  07.11.2014 №307 "О создании комиссии и ут�
верждении Положения о комиссии по наградам при администрации
города".

3.Управлению общественных связей (О.Л.Луткова) опубликовать
распоряжение в газете "Мегионские новости" и разместить на офици�
альном сайте администрации города в сети Интернет.

4.Контроль за выполнением распоряжения возложить на началь�
ника управления делами администрации города Э.М.Табаченко.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

Приложения к распоряжению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”
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С любовью к Югре

Хоккей

Инициатива молодёжи

Полиатлон

НОЧЬ ДЕНЬ

�16
�15

НОЧЬ

16
декабря

Ю�З � 6 м

ДЕНЬ

�9
�7

НОЧЬ

15
декабря

�8
�13

Ю�В � 5 м/с

ДЕНЬ

�6
�9

14
декабря

�11
�10

�17
�17

ОБЛАЧНООБЛАЧНО ОБЛАЧНО

ВЕТЕР

Ю � 4 м/с

ВЕТЕРВЕТЕР

ÏÎÃÎÄÀ

КСОИ "Росиночка” поздравляет
с днём рождения Николая Константиновича

ЕКИМОВА!

Пусть дальше жизнь идёт спокойно,
Не зная горести и бед.
И крепким будет пусть здоровье
На много�много�много лет!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

В СУРГУТЕ прошел открытый Кубок Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры по полиатлону
2024 года (троеборье с лыжной гонкой). В соревнова�
ниях приняли участие более 50 спортсменов.

Город Мегион представляли 19 спортсменов отде�
ления полиатлона спортивной школы "Юность" под
руководством тренеров�преподавателей Максима Ни�
колаевича Крутских и Елены Николаевны Рожковой.

Соревнования проходили по трём дисциплинам:
стрельба, силовая гимнастика и лыжные гонки. По ито�
гам двухдневной борьбы команда города Мегиона в
личном зачете показала следующие результаты.

� Среди мальчиков 12�13 лет:
1 место � Рафиков Амир, тренер�преподаватель

Рожкова Е.Н.;
2 место � Рафиков Радмир, тренер�преподаватель

Рожкова Е.Н.
� Среди девушек 14�15 лет:
1 место � Пономарёва Варвара, тренер�препода�

ватель Рожкова Е.Н.;
2 место � Перемитина Надежда, тренер�препода�

ватель Рожкова Е.Н.
� Среди девочек 12�13 лет:
2 место � Репкина Елизавета, тренер�преподава�

тель Крутских М.Н.;
3 место � Бегашвили Ева, тренер�преподаватель

Крутских М.Н.
� Среди женщин 18�39 лет:
2 место � Иващенко Кира, тренер�преподаватель

Рожкова Е.Н.
� Среди юношей 18�23 лет:
3 место � Иванов Кирилл, тренер�преподаватель

Рожкова Е.Н.

8 ДЕКАБРЯ завершилось открытое первенство го�
рода Мегиона по хоккею среди мальчиков 2013�2014
годов рождения, посвященное 94�й годовщине со дня
образования Ханты�Мансийского автономного округа.

В открытом первенстве города Мегиона участво�
вали команды "Сибирь", "Сибирь 2015" из г. Лангепа�
са, "Аган", из г. Радужного, "Олимпиец" и "Титан" пред�
ставляли г. Сургут, и хозяевами турнира была команда
"Юность" г. Мегиона.

После нескольких дней игр состоялась церемония
закрытия с подведением итогов.

� 1 место заняла команда "Юность", г. Мегион;
� 2 место заняла команда "Титан", г. Сургут;
� 3 место заняла команда "Сибирь", г. Лангепас.
В номинациях лучшими стали ребята из разных

команд.
Лучший защитник � Ахматов Прохор, "Титан";
Лучший бомбардир � Веприняк Дмитрий,

"Юность";
Лучший вратарь � Кандан Белек, "Аган";
Лучший игрок � Иванов Виталий, "Олимпиец".
Приз зрительских симпатий получила Карасова

Галина, "Сибирь 2015", приз "Славнефть�Мегионнеф�
тегаза" � Политов Артем, "Сибирь".

Хоккей, который показали ребята, подарил много по�
зитивных эмоций всем, кто присутствовал в этот день в
Ледовом дворце. Возможно, среди этих юных спортсме�
нов есть будущие чемпионы всероссийского уровня!

ÏÐÀÇÄÍÈÊ ÎÊÐÓÃÀ

В МЕГИОНЕ прошёл
праздничный концерт
"Многоликая Югра", по�
свящённый 94�й годовщи�
не образования Ханты�
Мансийского автономного
округа � Югры.

Для жителей города
выступали талантливые
артисты Дворца искусств,
творческие коллективы
Детской школы искусств
им. А.М. Кузьмина, артис�
ты Камерного музыкально�
го театра и другие.

С поздравлениями к
собравшимся обратился
глава города Мегиона
Алексей Петриченко:

� Сегодня главным бо�
гатством Югры являются
не только ресурсы, но и
сами люди, которые здесь
проживают. Поэтому это
именно ваш день, уважае�
мые жители Мегиона. Так
совпало, что сегодня в Рос�
сии отмечается ещё один
важный праздник � День
героев Отечества. Многие
наши земляки являются
защитниками Отечества и
с честью представляют
регион в зоне специальной

военной операции. Уважа�
емые мегионцы, поздрав�
ляю вас с таким замеча�
тельным праздником, же�
лаю всем мирного неба
над головой, процветания
нашему округу и каждому
его жителю!

В торжественной об�
становке глава города вру�
чил награды отличившим�
ся мегионцам. За много�
летний эффективный труд
и значительный вклад в
развитие местного самоуп�
равления Почётной грамо�

той Думы ХМАО�Югры на�
граждены главный спе�
циалист архивного отдела
управления делами адми�
нистрации города Мегио�
на Галина Михайлова и на�
чальник архивного отдела
Наталья Поцуло. Также
были отмечены те, кто вёл
активную общественную
деятельность и организо�
вывал общественно значи�
мые мероприятия. Дипло�
мами губернатора награж�
дены педагоги дополни�
тельного образования, ре�

ализующие образователь�
ные программы в области
искусств. Благодарствен�
ные письма главы города
были вручены жителям
Мегиона за продолжитель�
ную безупречную работу и
в связи с Днём образова�
ния Ханты�Мансийского
автономного округа �
Югры.

Концерт "Многоликая
Югра" был наполнен любо�
вью к родному краю, гор�
достью за его достижения
и уважением к тем, кто сво�
им трудом и талантом вно�
сит вклад в его развитие.
Помимо выступлений, с
праздником Югру поздрав�
ляли воспитанники детских
садов, ученики и выпускни�
ки школ города. Также гос�
тям показали мультиплика�
ционные работы, которые
были представлены на про�
шедшем в ноябре фестива�
ле "ТаЁЖкины сказки".

На празднике в честь
Югры жители Мегиона
смогли почувствовать на�
стоящую сплочённость и
гордость за родной город
и округ.

ÏÐÎÅÊÒ

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ав�
тономное общеобразова�
тельное учреждение "Сред�
няя общеобразовательная
школа № 2" выдвигает на ок�
ружной конкурс инициатив�
ных проектов в 2025 году
проект � "Центр патриотичес�
кого воспитания "Юнармия в
каждый дом".

Работа будет направле�
на на популяризацию воен�
но�патриотического воспи�
тания среди молодежи и де�
тей. Он является частью
движения "Юнармия", со�
зданного в России для фор�
мирования у подрастающе�
го поколения интереса к ис�
тории страны, заботы о её

безопасности и вооружен�
ных силах.

Планируется вести дея�
тельность через активные
формы участия, которые мо�
гут включать спорт, культур�
ные мероприятия, образова�
тельные программы и соци�
альные инициативы. Основ�
ные цели и задачи центра �
это воспитание у детей и мо�
лодежи чувства гордости за
свою страну, её историю и до�
стижения. Планируется про�
ведение лекций, мастер�
классов и семинаров по исто�
рическим, культурным и воен�
но�патриотическим темам,
участие в патриотических ак�
циях, конкурсах, экскурсиях и

других мероприятиях, на�
правленных на формирова�
ние у молодежи активной
гражданской позиции, прове�
дение соревнований, трени�
ровок и мастер�классов по
различным видам спорта и
военно�прикладным дисцип�
линам, информирование и
вовлечение родителей и учи�
телей в патриотическое вос�
питание детей, создание
единой образовательной
среды.

Ожидаемые результаты
от реализации проекта � это
увеличение вовлеченности
молодежи в патриотическую
деятельность, формирование
активной гражданской пози�
ции, развитие социальных на�
выков, командной работы и
лидерства, укрепление патри�
отического сознания и гордо�
сти за свою страну.

Центр патриотического
воспитания "Юнармия в
каждый дом" может сыграть
ключевую роль в формиро�
вании здорового, ответ�
ственного и активного
гражданского общества,
что крайне важно для устой�
чивого развития как города
Мегиона, так и страны в це�
лом. Молодежь сформиру�
ет чувство товарищества и
сплоченности, станет бо�
лее осознанной в вопросах
защиты своей страны и её
интересов, научится рабо�
тать в команде, взаимодей�
ствовать и решать пробле�
мы родного округа, участво�
вать в благотворительных
акциях, волонтёрских про�
граммах и проектах по улуч�
шению местного сообще�
ства, понимать свои права и
обязанности как граждан.


